MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION del Instituto Nacional de la Viviendu por .. la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de un nuevo colector ovoide en el pasco Central, del grupo de ciento diez aviviendas protegidas», en Tarreza (Lerida).

El Instituto Nacional de la Vivienda anuncia subasta de las obras de construcción de un nuevo colector ovoide en el pasco Central, del grupo de ciento diez «viviendas protegidas» en Tarrega (Lirida) en las condiciones siguientes:

El presupuesto de contrata asciende a la cantidad de ciento discissis mil doscientas sesenta y cinco pesetas con treinta y dos cintimos (116.265.32 ptas.), según proyecto redactado por el Arquitecto don Francisco Clavera,

El plazo de ejecución de las obras es de tres meses, a partir de la fecha de la firma del contrato.

La fianza provisional para participar en la subasta será de dos mil cuatrocientas noventa y seis pesetas con noventa cantimos (2.495.90 ptas.), y la definitiva para el adjudicatario de cuatro mil novecientas noventa y tres pesetas con noventa y ocho centimos (4.993,93 ptas.), construídas ambas en la forma que determina la Ley de 22 de diciembre de 1950 («Boletin Oficial del Estado» de 23 de diciembre de 1980).

Las proposiciones se admitirán en el Instituto Nacional de la Vivienda, plaza de San Juan de la Cruz. 1, Madrid, durante veinte dias naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio, hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo; si el último día fuera inhabil, terminará el plazo a las doce horas del dia siguiente habil

El proyecto y pliego de condiciones estarán de manifiesto en el Instituto Nacional de la Vivienda: La apertura de los sobres se verificará, a las doce horas del primer día hábil siguiente al de quedar cerrado el plazo de admisión. Los licitadores presentarán la documentación en dos sobres cerrados, lacrados y rubricados. Uno contendrá la propuesta económica de la obra y otro los documentos que se determinan en el pliego de condiciones económico-jurídicas.

Los sobres que contenzan las proposiciones económicas de los concursantes rechazados se destruirán ante Notario en el acto de la subasta. Se adjudicará la obra a la proposición más ventajosa. De existir igualdad se decidira mediante sorteo.

En lo no previsto especialmente serán de aplicación a esta subasta las prescripciones de la legislación general. Madrid, 28 de octubre de 1931.-El Director general.-4.445.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

RESOLUCION de la Tesoreria General por la que se anuncia subasta de automóviles.

El dia 15 de los corrientes, a las doce horas, en el Parque de F. E. T. y de las J. O. N. S., de la calle de Arriaza, núm. 16, se calabrara ante Notario, la subasta de varios vehículos, furgonetas y turismos, de diversas marcas.

Los pliegos de condiciones se hallan expuestos en la Tesoreria General del Movimiento, calle de Alcala, núm. 44, tercera planta; en el Parque Móvil Central, calle de Ríos Rosas, número 27, y en el citado de Arriaza, núm. 16. En este último local podrán examinarse los vehículos objeto de subasta, a partir de la publicación de este anuncio, de diez a trece y de quince a discinueve horas.

Las fianzas deberán ser depositadas en la Tesorería General del Movimiento, de diez a trece horas, hasta el día 13, y podrán ser retiradas a partir del dia siguiente al de la subasta. en las mismas horas.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los ad**judicatarios**

Madrid 3 de noviembre de 1961.—El Tesorero general.—4.450.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sindicatos de Tarragena por la que se anuncia subasta para la venta de varios inmuebles.

. :

Por disposición del mando se enajenan en pública subasta los inmuebles propiedad de la Delegación Nacional de Sindicatos, sitos en esta provincia y en las localidades que a continuación se relacionan, con indicación de los precios minimos, mediante pliego de condiciones que obra en esta Delegación Provincial, sita en rambia del Generalisimo, número 95, primero, Servicio de Administración:

Campredó, calle Gandia, número 5, por 12,500 pesetas. Campredó, calle Benicarló, números 11 y 13, por 20.000 pe-

García, finca sita en término Camins de Tivisa, por 21.000 pesetas

El importe de los anuncios, a cargo del adjudicatario, proporcionalmente a lo adquirido.

La subasta tendrá lugar a los quince días de la publicación en el «Boletin Oficial del Estado»

Tarragona, 26 de octubre de 1961.—El Delegado sindical pro-

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de La Coruña referente a la subasta de las obras de reconstrucción del «Puente Marzoa sobre el rio Samo, en el camino vecinal de Ordenes a Puente Carreira».

En el «Boletin Oficial» de la provincia de fecha 20 de los corrientes se inserta anuncio de subasta de las obras de reconstrucción del «Puente Marzoa sobre el río Samo, en el camino vecinal de Ordenes a Puente Carreira», por importe de 557.613.73 pesetas.

Las proposiciones podrán presentarse ante el Jefe de la Sección de Obras y Construcciones de la Exema Diputación hasta las trece horas del vigésimo día hábil, a partir de la fecha de publicación de este anuncio.

La Coruña 21 de octubre de 1961.—El Presidente, Rafael

Puga Ramón.-4.362.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras de construcción de alcantarillado e instalación de sifones en la calle Monforte del Cid.

Cumplido el trámite de los artículos 312 de la Ley de Régimen Local y 24 del Reglamento sobre Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia la subasta siguiente:

Objeto: Construcción de alcantarillado e instalación de sifoncs en la calle Monforte del Cid.

Tipo: 162.513,11 pesetas, admitiéndose proposiciones a la baja.

Deposito provisional: 3.250,26 pesetas. Garantia definitiva: El 4 por 100 del remate.

Se constituirán en metálico, en valores públicos, en cádulas de crédito local, en créditos reconocidos y liquidados por la Corporación, en Arcas municipales, en la Caja General de Depósitos o Sucursales, situando la definitiva en esta provincia.

Duración del contrato, plazo de ejecución y pago: Desde la adjudicación del remate hasta la devolución de la fianza, en plazo de dos meses, contra certificaciones con cargo al presupuesto especial de Urbanismo.

Plazo, lugar y hora de presentación de plicas; Hasta las trace horas del dia anterior al de la licitación, en el Negociado de Subastas, reintegradas con seis pesetas en pólizas del Estado y nueve pesetas en sellos municipales, inutilizados.

Lugar, dia y hora de la subasta: En la Alcaldia, el siguiente dia laboral a aquel en que se cumplan veinte habiles desde el posterior al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece treinta horas

Se han obtenido las autorizaciones necesarias y existe crédito para el pago de las obras.

Modelo de proposición

Don con domicilio en en nombre propio (o en el de cuya representación acredita con la primera copia de la escritura de poder, que bastanteada en forma acompaña), declara: Que ha examinado el expediente, proyecto y condiciones para la adjudicación de las obras de alcantarillado y sifones en la calle Monforte del Cid. Que se compromete a